

# Especial luna de miel en Sabi Sabi y Cataratas Victoria

Sabi Sabi y las Cataratas Victoria desde Madrid



Duración

14 días

**Precio** 

**Desde 9.915 €** 

## **Información**

Sabi Sabi y las Cataratas Victoria ofrecen una experiencia africana incomparable. Sabi Sabi, un lujoso lodge ubicado en la Reserva Privada de Sabi Sand, te sumerge en la vida salvaje africana con safaris inolvidables en busca de los "Cinco Grandes". La naturaleza exuberante, la tranquilidad y el lujo se combinan para crear una experiencia única. Por otro lado, las Cataratas Victoria, una de las maravillas naturales del mundo, te dejarán sin aliento con su impresionante caída de agua y su entorno salvaje. Conocidas como "el humo que truena", estas cataratas son un espectáculo audiovisual que te transportará a otro mundo. Un viaje que combina la aventura de los safaris en Sabi Sabi con la majestuosidad de las Cataratas Victoria es la manera perfecta de explorar la diversidad y belleza de África.

## **Itinerario**

#### VIAJE A SABI SABI Y LAS CATARATAS VICTORIA

**SALIDAS:** Del 1/3/25 al 20/12/25: diarias.

**ORIGEN:** Madrid.

#### **ITINERARIO DETALLADO:**

### Día 1 Madrid - Ciudad del Cabo

Vuelo de salida al aeropuerto de Ciudad del Cabo, vía punto internacional.

Noche a bordo.

Dependiendo de la opción aérea escogida, la salida podría ser el día 2 del itinerario, llegando a destino el mismo día en vez de al día siguiente.

### Día 2 Ciudad del Cabo

A la llegada al aeropuerto internacional, nuestro representante nos recibirá nada más bajar del avión y nos acompañará a través de la aduana y a recolectar nuestro equipaje. Traslado en privado a nuestro hotel. Ciudad del Cabo está situada en una amplia bahía rodeada de playas salvajes de arena blanca y con la majestuosa Table Mountain como telón de fondo. Resto del día libre y alojamiento.

### Día 3 Ciudad del Cabo

Desayuno.

Día libre. Opcionalmente, proponemos disfrutar de una excursión de medio día para visitar la ciudad y la espectacular Montaña de la Mesa, emblema de la región. Ciudad del Cabo es una de las ciudades más cosmopolitas y vibrantes del continente africano. Su espectacular naturaleza, sus magníficas playas, su vida nocturna, sus alrededores, hacen de Ciudad del Cabo una ciudad única que ofrece experiencias para todo tipo de viajeros y aventureros. Alojamiento.

### Día 4 Ciudad del Cabo

Desayuno.

Día libre. Opcionalmente, proponemos disfrutar de una excursión de día completo de la Península, en privado y con guía de habla inglesa. Visitar el Cabo de Buena Esperanza es casi una obligación. Es un lugar con una atmósfera especial. Puede que se deba a su arrebatadora belleza, al alucinante paisaje, a su leyenda de salvaje e indomable, a las olas que chocan contra las rocas, al mar indómito que le dieron el sobrenombre de "Cabo de las Tormentas". Alojamiento.

### Día 5 Ciudad del Cabo

Desayuno.

Día libre. Opcionalmente, proponemos disfrutar de una excursión de día completo a los famosos viñedos del Cabo, en privado y con guía de habla inglesa, incluyendo dos degustaciones de vino. Alojamiento.

## Día 6 Ciudad del Cabo - Mpumalanga - Sabi Sands (Todo incluido)

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto de Ciudad del Cabo para salir en vuelo regular a

Mpumalanga.

Bienvenida y traslado al lodge. Almuerzo y safari al atardecer en vehículos abiertos propios del alojamiento, con ranger de habla inglesa y acompañados por otros huéspedes. Cena y alojamiento.

## Día 7 Sabi Sands (Todo incluido)

Desayuno.

Safaris al amanecer y al atardecer en vehículos abiertos propios del alojamiento, con ranger de habla inglesa y acompañados por otros huéspedes. Sabi Sands es probablemente la reserva privada más famosa de Sudáfrica. La vida silvestre en la Reserva está bien habituada y esto se traduce en extraordinarios encuentros cercanos y avistamientos prolíficos, particularmente del escurridizo leopardo. Los ríos Sabi y Sand atraviesan la reserva y amplían la biodiversidad de esta zona. Es el hogar de los 5 grandes, además de cientos de otras especies. El amanecer y el atardecer son las mejores horas del día para disfrutar de una experiencia de safari inolvidable.

## Día 8 Sabi Sands (Todo incluido)

Desayuno.

Safaris al amanecer y al atardecer en vehículos abiertos propios del alojamiento, con ranger de habla inglesa y acompañados por otros huéspedes.

## Día 9 Sabi Sands (Todo incluido)

Un nuevo día en el que disfrutaremos de esta espectacular reserva y todo lo que el alojamiento tiene para ofrecer. Safaris al amanecer y al atardecer en vehículos abiertos propios del alojamiento, con ranger de habla inglesa y acompañados por otros huéspedes.

## Día 10 Sabi Sands - Mpumalanga - Cataratas Victoria (Media pensión)

Desavuno.

Traslado al aeropuerto de Mpumalanga y salida en vuelo regular a Cataratas Victoria. Bienvenida y traslado al hotel. Durante nuestra estancia disfrutaremos de una cena en el restaurante MaKuwa-Kuwa, una cena show en The Boma, el restaurante más famoso de Cataratas, con traslados regulares, shuttle de cortesía en horarios determinados al Victoria Falls Rainforest y al Village Market en el centro de la ciudad, mini bar con reposición diaria de bebidas locales, incluyendo cervezas, vino, gaseosas y agua, máquina de Nespresso, té y pasteles servidos desde las 15:30 a las 16:30 h, acceso exclusivo a la piscina con solárium. Cena y alojamiento.

## Día 11 Cataratas Victoria (Media pensión)

Desayuno en el hotel.

Salida para realizar una visita guiada de las Cataratas Victoria con guía de habla inglesa. Por la tarde, disfrutaremos de un crucero a la puesta de sol sobre el río Zambeze incluyendo bebidas locales y aperitivos. Regreso al hotel al anochecer. Opcionalmente, también podemos disfrutar de un espectacular sobrevuelo en helicóptero, apodado "el vuelo de los ángeles". Debemos tener en cuenta que el nivel de agua de las Cataratas fluctúa durante el año y en función de las lluvias. Habitualmente alcanzan su nivel máximo en mayo-junio. El nivel desciende drásticamente en los meses de octubre-noviembre, cuando algunos tramos aparecen prácticamente secos, particularmente en el lado de Zambia. Es cuando el nivel está más bajo cuando podemos experimentar actividades tan emocionantes como nadar en "la piscina del diablo" en el lado de Zambia, por lo que todo el año pueden ser disfrutadas.

## Día 12 Cataratas Victoria - Johannesburgo

Desayuno.

A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Victoria Falls para salir en vuelo regular a Johannesburgo. Resto del día libre. Alojamiento.

## Día 13 Johannesburgo - Madrid

Desayuno.

Salida en vuelo de regreso a la ciudad de origen. Noche a bordo. Dependiendo de la opción de vuelos escogida, la llegada a la ciudad de origen podría ser en el mismo día.

## Día 14 Madrid

Llegada.

## **EXTENSIONES:**

La guinda a un extraordinario viaje puede ser unos días de descanso en una playa paradisíaca donde disfrutar del sol, la arena y un perfecto mar azul.

## ¿Qué incluye?

#### **NUESTRO PRECIO INCLUYE:**

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados, según itinerario.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen indicado en itinerario.
- 4 almuerzos y 6 cenas según itinerario (bebidas locales incluidas en Sudáfrica, sin bebidas en Cataratas Victoria).
- Safaris en Sabi Sabi Bush Lodge en vehículos propios del lodge, acompañados por otros huéspedes y con ranger de habla inglesa.
- Traslados en coche, combi o autobús (según número de pasajeros).
- Tour de las Cataratas, en servicio compartido regular, en inglés.
- Crucero al atardecer por el río Zambezi, en servicio compartido regular, en inglés.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

#### **EXPERIENCIAS DESTACADAS:**

- Safari en la reserva privada más popular de Sudáfrica.
- Estancia en una de las ciudades más fascinantes de África.
- Tour de las Cataratas con guía de habla inglesa.
- Crucero al atardecer por el Río Zambezi.
- Cena en The Boma, el restaurante más popular de Victoria Falls.

## **EXPERIENCIAS OPCIONALES:**

- Excursión de medio día en Ciudad del Cabo y Montaña de la Mesa.
- Día completo a la Península del Cabo.
- Excursión de día completo a los Viñedos.

#### **HOTELES PREVISTOS:**

## Categoría. A (5\*):

• Ciudad del Cabo: The Tree House Boutique Hotel

• Área Kruger: Sabi Sabi Bush Lodge

• Victoria Falls: Victoria Falls Safari Club

• Johannesburgo: InterContinental Johannesburg O.R. Tambo Airport

#### A TENER EN CUENTA:

Visado de Zimbabwe no incluido.

El hotel de Johannesburgo está ubicado en el propio aeropuerto, por lo que no hay traslados contemplados.

# Precio

EL PRECIO DETALLADO DEL VIAJE POR PERSONA ES DESDE: 9915 $\varepsilon$ 

\*\*el precio del viaje es orientativo.

## Solicitar Reserva

## Teléfono

981 210 486

## **Email**

info@viajesembajador.com

## Web

viajesembajador.com

